Los fondos recaudados apoyarán la labor de World Vision y de la Fundación de Iglesias Protestantes de Turquía





diaconia.es



diaconia.es Más de 12 años de guerra e

Miles de personas refugiadas por la gue afectadas, también, por el seísmo. Han p todas las necesidades básicas para vivir

Desde Diaconía España activamos nuest para recaudar fondos que serán enviado población siria, allí donde sea más nece

¡Únete a la causa! Estas personas te nec

LINK en BIO 👆



https://diaconia.es/ayuda-humanitaria-t turquia/

Para colaborar puedes utilizar cualquier





10 Me gusta

HACE 2 DÍAS



Añade un comentario...

(Redacción, 21/02/2023) La situación en Turquía y Siria sigue siendo dramática y se ha visto agravada en las últimas horas por un nuevo temblor de grado 6,4 en la escala de Richter, que ha causado el pánico entre la población y al menos 6 muertos y 700 heridos, según las primeras estimaciones.

La cifra total de muertos supera ya las 47.000 personas y los heridos superan los 114.000. Los daños materiales también son inmensurables, con miles de edificios destruidos y unos 50.000 que se calcula deberán ser demolidos por los daños sufridos.

Por tal motivo, **Diaconía España, entidad vinculada a la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE)**<u>ha dispuesto una cuenta</u>

para la recogida de

donativos que se destinarán a apoyar la labor que en el terreno están realizando World Vision (especialmente en Siria) y la Fundación de Iglesias Protestantes de Turquía.

AYUDA EVANGÉLICA



La UEBE ha sido una de las primeras entidades evangélicas en reaccionar. Ahora preparan un c

Desde el comienzo de esta crisis de emergencia han sido varias las entidades evangélicas que, desde España, han impulsado iniciativas para impulsar y canalizar la solidaridad y la ayuda material para la atención de necesidades básicas de la población afectada.

Una de las primeras entidades en responder fue la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) a través de su Ministerio de Obra Social (MOS), que a través de sus socios en la región pudo canalizar fondos y ayuda directa a las familias afectadas, y que ahora prepara el envío de un contenedor con ayuda humanitaria. También promueven el envío de 10 voluntarios desde España a Turquía.

REMAR S.O.S., entidad social española que lleva años asistiendo a refugiados de las guerras de Siria (en Grecia) y Ucrania (en Polonia, Ucrania y otros países vecinos, ha pisado suelo turco con sus voluntarios y equipos de emergencia para prestar ayuda directa en colaboración con la ONG Mensajeros de la Paz.

También la Alianza Solidaria (AEE), la Sociedad Bíblica, Ágape, la Iglesia Evangélica Española (IEE), entre otras, han dispuesto cuentas corrientes para la canalización de donativos y se han puesto manos a la obra para hacer llegar ayuda material de forma urgente.

En ese contexto se ha producido una noticia extraordinaria: <u>el gobierno de Ankara ha</u> <u>autorizado a la Fundación de Iglesias Protestantes de Turquía</u>, entidad representativa equivalente a la FEREDE en España, a recibir y gestionar ayuda

, entidad representativa equivalente a la FEREDE en España, a recibir y gestionar ayuda económica del extranjero de forma directa, sin tener que entregarla al Gobierno como estaban obligadas a hacerlo hasta ahora.

Gracias a ello, según un informe de última hora del Consejo de Pastores de la Fundación de Iglesias Protestantes de Turquía, los fieles evangélicos turcos están pudiendo atender de forma directa las necesidades más urgentes de sus conciudadanos.

"Actualmente, un equipo de seis miembros de nuestra fundación se encuentra en el área afectada proporcionando comidas calientes a las víctimas del terremoto allí. Además, el miembro de la junta ejecutiva de nuestra fundación está en la región con generadores y combustible, que es otra necesidad importante", informan.

Un voluntario de REMAR S.O.S. informa desde Turquía tras el último temblor

"La necesidad más importante a medio y largo plazo es el de proporcionar viviendas. En este contexto, se ha decidido construir casas prefabricadas que pudieran suplir temporalmente esta necesidad. La viabilidad, el costo y el proceso de adquisición relacionados con esto proyecto ya está en marcha y en la primera etapa se se ha acordado comprar 17 casas prefabricadas. Y en la medida de los recursos que llegan queremos aumentar el número de viviendas en el futuro", añaden.











La Fundación de Iglesias Protestantes de Turquía ha informado sobre las actuacione
que están llevando a cabo los evangélicos turcos en el terreno

Los interesados en colaborar con un donativo lo pueden hacer de forma directa a la cuenta de la Fundación de Iglesias Protestantes de Turquía, o a través de Diaconía España.

Los datos bancarios son los siguientes:

Titular de la cuenta. Protestan Kiliseleri Vakfı (Fundación de las Iglesias Protestantes, en turco)

Cuenta en EUROS (específica para el terremoto): IBAN: TR24 0001 5001 5804 8022 2993 42

Cuenta en USD, dólares (específica para el terremoto):

IBAN: TR35 0001 5001 5804 8022 2993 38

Por su parte **Diaconía España** ofrece la posibilidad de realizar donativos a través de distintos medios seguros en su página web:

<u>https://diaconia.es/donaciones/emergencia-siria-y-turquia/</u>

Fuente: Diaconía España, FIPT / Redacción: Actualidad Evangélica

Diaconía España pone a disposición una cuenta para ayudar a Turquía y Siria	
loticia relacionada:	
Noticia relacionada:	
El gobierno turco autoriza a las iglesias evangélicas a recibir y gestionar directamente ayu desde el extranjero	das
<u>desde er extranjero</u>	